

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 18. Januar 2011

Geschwindigkeitsauswertung

Protokollnotiz Nr. 0002

Die Herren Dear und Gromotka von den BauHaus-Werkstätten Wiesbaden berichten über die Geschwindigkeitsauswertung des Geschwindigkeitsmessgerätes in dem Ortsbezirk Wiesbaden-Sonnenberg.

Herr Zollmann vom Amt für öffentliche Ordnung berichtet über die Auswertung der Kontrollen in dem Ortsbezirk Wiesbaden-Sonnenberg. Zurzeit werden 2 verschiedene Messverfahren 1. Radarverfahren und 2. Vitronik Leasersystem ausgewertet. Durch das Leasersystem wird ein Frontfoto angefertigt und die Geschwindigkeit gemessen.

Herr Zollmann teilt mit, dass insgesamt 47 Kontrollen im Ortsbezirk Wiesbaden-Sonnenberg durchgeführt wurden, davon haben insgesamt 13.177 Kfz-Fahrzeuge die Messstellen durchfahren. Insgesamt waren 1.444 Fahrerinnen und Fahrer der Kfz-Fahrzeuge zu schnell.

Eine Auswertung der verschiedenen Kontrollen im Ortsgebiet Wiesbaden-Sonnenberg ist als Anlage beigefügt.

Verteiler:

1008
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher